

SISTEMAS LAVAGEM E SECAGEM **WASHING AND DRYING SYSTEMS** **SYSTÈMES DE LAVAGE ET SÉCHAGE**

Estes sistemas podem ter diversas configurações e dimensões; São normalmente montados em linhas de rectificado a húmido e polimento e tem o objectivo de secar as peças antes do seu manuseamento e/ou embalamento. Neste sistema pode incluir escovas, jactos de água e a aplicação de secagem nas quantidades necessárias para que cumpra o seu objectivo. O jacto de ar pode ser frio ou ser aquecido. É construído em alumínio e inox.

These systems can have different configurations and dimensions; They are usually mounted on wet-grinding and polishing lines and are intended to dry the parts before handling and / or packaging. In this system it can include brushes, water jets and the application of drying in the necessary quantities to fulfill its objective. The jet of air can be cold or heated. It is built in aluminum and stainless steel.

Ces systèmes peuvent avoir différentes configurations et dimensions; Ils sont généralement montés sur des lignes de meulage et de polissage par voie humide et sont conçus pour sécher les pièces avant la manipulation et / ou l'emballage. Dans ce système, il peut inclure des brosses, des jets d'eau et l'application d'un séchage dans les quantités nécessaires pour atteindre son objectif. Le jet d'air peut être froid ou chauffé. Il est construit en aluminium et acier inoxydable.

